

Impulsa T-MEC comercio con AL (Reforma 08/02/19)

Impulsa T-MEC comercio con AL (Reforma 08/02/19) Frida Andrade Cd. de México (08 febrero 2019).- Las complicaciones en la renegociación del TLC generaron un incremento de las exportaciones mexicanas a Latinoamérica. "Lo que detonó (las exportaciones) fue la renegociación del TLC y los industriales mexicanos voltearon hacia el sur, tratando de fomentar el comercio exterior con nuestros hermanos latinoamericanos", dijo Felipe González, presidente de la Confederación Latinoamericana de Agentes Aduanales (CLAA). En enero-noviembre de 2018, se exportaron 14 mil 625 millones de dólares de productos mexicanos a Latinoamérica, 12 por ciento más que mismo periodo de 2017, según datos de la Secretaría de Economía. González dijo que después de las negociaciones, el País se dio cuenta de la comodidad que había denotado su relación con EU. "Lo que teníamos era un estado de confort con Estados Unidos con el TLC y no veíamos el negocio potencial que tienen Centro y Sudamérica y derivado de esa sacudida nos hace pensar que no todo el comercio exterior se encuentra en el norte, sino que el sur también existe y que es tan bueno como en el norte", detalló. Las exportaciones al sur del continente dan fortaleza a México porque tiene más destinos para enviar sus productos y, en el caso de las importaciones, también diversifica su proveeduría. Las importaciones mexicanas de Latinoamérica crecieron 13 por ciento anual en el periodo referido. Brasil fue la nación a la que más se exportó y de la que más importó el País. Colombia fue el segundo y Chile el tercero.